

DIALOGO SOBRE LA INCREENCIA Y EL PROBLEMA DE LA EVANGELIZACION EN UNA SOCIEDAD SECULAR Y PLURALISTA

PRESENTACION

El diálogo que ahora se publica en estas páginas tuvo lugar en la sede de la Conferencia Episcopal de Chile, en Santiago, el mes de julio de 1990. Protagonistas del mismo fueron los Obispos de la Comisión de Pastoral (COP), y sus inmediatos colaboradores, del Area Eclesial de la Conferencia, y quien afirma esta presentación y ahora edita el diálogo.

Dada la preocupación de DIALOGO ECUMENICO por los temas del diálogo, y teniendo en cuenta que cada cierto tiempo se viene haciendo objeto de reflexión en estas páginas el problema de la increencia en las sociedades modernas, me ha parecido oportuno ofrecerlo a los lectores, después de solicitar el permiso pertinente.

Vaya desde aquí mi agradecimiento personal y el de la revista que dirijo para la Dirección del Secretariado del Area Eclesial de la Conferencia, el Padre Francisco Sampedro Nieto CM, que ha gestionado el permiso de publicación con la generosidad con que él mismo quiso se grabara el diálogo y pudiera servir para posterior reflexión.